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Aos quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e dezesseis, às nove horas, no 

Auditório do CCSH – 2º andar do Prédio 74-C, Campus da UFSM, (sala 4222), sob a 

Presidência do Diretor do Centro, Prof. Mauri Leodir Löbler, iniciou a 489ª Sessão 

Ordinária do Conselho do CCSH. Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: 

Wanderlei José Ghilardi, Flavia Luciane Scherer, Ney Izaguirry de Freitas Junior, 

Sandra da Silva, Adriano José Pereira, Mari Cleise Sandalowski, Jorge Alberto 

Soares Cruz, Flávio Williges, Luis Augusto Farinatti, Sheila Kocourek, Vania Costa, 

Marcelo Trevisan, Fernanda Pedrazzi, Ana Paula Fraga, Anderson Denardin, Maria 

Clara Mocellin, Liliane Dutra Brignol, Juliana Petermann, Rejane Pozobon, Rafael 

Santos de Oliveira, Angela Espíndola, Carlos Sartori, Silvestre Grzibowiski, Hector 

Bonafacino, José Renato da Silveira, Rosane Janczura, Clandia Gomes, Breno Diniz 

Pereira, Cassio Tomaim, Rogério Severo, Beatriz Weber, Samara dos Santos, 

Denise Saad, Carolina Bender, Estevan Poll, Jane Santos da Silva e Mauricio 

Severo. Justificaram a ausência os Conselheiros Jairo Oliveira, Maria Medianeira 

Padoin, Julio Quevedo dos Santos, Virginia Susana Vecchioli, Solange Marin e Frank 

Sautter. Ao iniciar os trabalhos o Presidente deu POSSE aos conselheiros José 

Renato da Silveira – Coordenador do Curso de Relações Internacionais, Rosane 

Janczura – Coordenadora Substituta do Curso de Serviço Social e Flávio Williges – 

Chefe Substituto do Departamento de Filosofia, parabenizando-os pela posse e 

participação neste Conselho. Havendo quórum, iniciou a 489ª reunião do Conselho 

do CCSH. O Presidente colocou em votação a Ata da 488ª reunião ordinária, que foi 

aprovada por unanimidade. De imediato passou-se à PAUTA da reunião. O 

Presidente solicita alteração na pauta 1 onde se lê: “Processo nº 

23081.009313/2016-90” leia-se “processo nº 23081.009313/2015-61”. Em votação: 

Aprovado por unanimidade a alteração. Pauta 1 - Processo nº 23081.009313/2015-

61 – Revalidação do diploma do Curso de Direito obtido junto à Universidade Santa 

Maria no país Venezuela. Interessado: Mariangel Nieves Marcano. O Presidente 

solicita o parecer da Comissão de Ensino e a Conselheira Rejane Pozobon faz a 

leitura do parecer que ratifica a decisão da Comissão que examinou o pedido e 

indeferiu o solicitado. Em votação: aprovado por unanimidade o parecer que indefere 

o solicitado. Pauta 2 - Processo nº 23081.015250/2016-62 - Criação do Programa de 



032 

033 

034 

035 

036 

037 

038 

039 

040 

041 

042 

043 

044 

045 

046 

047 

048 

049 

050 

051 

052 

053 

054 

055 

056 

057 

058 

059 

060 

061 

062 

063 

064 

065 

Pós-Graduação em Gestão de Organizações Públicas. Interessado: Curso-Programa 

Mestrado Profissional em Gestão de Organizações Públicas. O Diretor informa que, 

trata-se de Regulamento Interno do Curso Programa de Pós-Graduação Profissional 

em Gestão de Organizações Públicas, mas que o Protocolo Geral da UFSM coloca 

na capa do processo o que está descrito na solicitação de abertura, o que ocasiona 

alguns transtornos. O Prof. Carlos Sartori, Presidente da Comissão de Ensino, 

informa que a Comissão, em seu Parecer, teve o cuidado de ressaltar que se trata do 

Regimento do Curso. O Presidente solicita o parecer da Comissão de Ensino e o 

Conselheiro Jorge Cruz faz a leitura do parecer favorável ao solicitado. Em votação: 

aprovado por unanimidade o parecer. Pauta 3 - Processo nº 23081.011524/2012-11 

– Revalidação de Diploma do Curso Desenvolvimento Internacional/ Canadá. 

Interessado: Larissa Aparecida Inoue. O Presidente solicita o parecer da Comissão 

de Ensino e a Conselheira Rejane Pozobon faz a leitura do parecer favorável ao 

solicitado. Em votação: aprovado por unanimidade o parecer. Pauta 4 - Processo nº 

23081.022208/2016-06 - Solicita redistribuição para Universidade Federal de Santa 

Maria para o Curso de Publicidade e Propaganda. Interessado: Rodrigo Stéfani 

Correa. O Presidente solicita o parecer da CLN e o Prof. Anderson Denardin explica 

tratar-se de uma redistribuição ao Departamento de Ciências da Comunicação e não 

ao Curso de Publicidade e Propaganda como consta da capa do projeto, e faz a 

leitura do parecer favorável ao solicitado. Em votação: aprovado por unanimidade o 

parecer. Pauta 5 - Recomposição das Comissões. O Presidente solicita a 

recomposição da representação junto ao CONSU, na vaga de titular e de Chefe de 

Departamento e é indicado o nome da Profª. Scheila Kocourek, que aceita. Em 

votação: Aprovado por unanimidade. Para a CLN, a mesa indica o nome do TAE 

Mauricio Severo, que aceita. Aprovado por unanimidade. Para a Comissão de 

Espaço Físico o professor Breno Pereira se coloca à disposição e é aceito. Em 

votação: Aprovado por unanimidade. Para a Comissão de Orçamento é indicado o 

nome da Profª. Flávia Scherer, que aceita. Em votação: Aprovado por unanimidade. 

ASSUNTOS GERAIS E COMUNICAÇÕES: O Presidente faz uma explanação a 

respeito do memorando circular 017/2016, que trata da composição dos colegiados 

dos Cursos de Graduação e Pós-Graduação, com respeito à participação dos 

servidores técnico administrativos, salientando que a Direção sempre entendeu a 

relevância da participação desse segmento, mas o Regimento da UFSM não 

contempla a representatividade da categoria e que então é preciso observar. A 
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respeito da Comissão Eleitoral Setorial Estatuinte, o Prof. Mauri agradece o empenho 

da comissão, composta pelos membros, Prof. André Zanki Cordenonsi, Téc. Adm. 

Ubiratan Ronaldo Freitas, e Acad.  Marcos Machado Paulo, na realização de todo o 

processo, bem como das chapas inscritas e que saíram vitoriosas. Agradece também 

a participação dos mesários que trabalharam para que tudo pudesse ocorrer dentro 

da normalidade. O Presidente comunica que a JAI, assim como ocorreu no ano 

passado, será realizada nas dependências do CCSH, no Prédio 74 C e, nesse 

período, as instalações serão disponibilizadas para o evento. Outro assunto que 

precisa ser comunicado é sobre o teto de diárias e passagens que, com o 

contingenciamento, já foi atingido pela maioria das subunidades, mas que é preciso 

contemplar as bancas para concursos, entre outros. A respeito do evento 

DESCUBRA UFSM, o Presidente passa a palavra para os Conselheiros Carolina 

Bender e Estevan Poll que relatam a respeito de reunião com a PROGRAD e 

informam os desdobramentos e as ações que precisam ser tomadas, ressaltando que 

será encaminhado documento explicativo para todos. A Profa. Clandia Gomes 

convida a todos para o evento 5º Fórum Internacional ECOINOVAR, que trata de 

Inovação e Sustentabilidade. O Conselheiro Mauricio Severo pede a palavra e fala 

que lamenta a não participação dos TAEs nos Colegiados dos Cursos e informa 

também que as entidades representativas farão manifestação Jurídica a respeito e o 

Diretor corrobora a fala. Nada mais havendo a tratar encerrou-se a presente sessão. 

E para constar, eu, Ivonisa Abreu, Secretária do CCSH, lavrei a presente Ata que 

assino com o Senhor Presidente. 

 


